

8D7N GUILIN

Impression Liu San Jie, Reed Flute Cave, Elephant Trunk Hill , Glass Skywalk, Tian Men Cave, Baofeng Lake, Zhangjiajie Grand Canyon Glass Bridge, Puncak Yuan Jiajie, Gunung Tianzi.

Optional : Tian Men Fox Lady , Four Lake Cruise

Updated: NF 16-01-2018

HARI 1 Jakarta – Guilin – Changsa (MS,MM)

ID 9001 CGKKWL 03.00 – 09.00

(Bullet train)

Para peserta diharapkan berkumpul di Bandara International Soekarno – Hatta untuk bersama-sama melakukan penerbangan menuju Guilin. Setibanya kita akan melanjutkan perjalanan menuju **Changsa** menggunakan **Bullet Train**.

Hotel : Sylvia Hotel (*5) atau setaraf



HARI 2 Changsa – Zhangjiajie (MP,MS,MM)

Bus

(The Glass Sky Walk)

Perjalanan Anda hari ini dilanjutkan menuju **Zhangjiajie** dengan menggunakan Bus. Setibanya kita akan mengunjungi **Tian Men Mountain** dengan menggunakan cable car terpanjang dengan panjang lebih dari 7 kilometer. Kemudian di lanjutkan mengunjungi **The Glass Sky Walk** merupakan jalanan yang terbuat dari kaca dan tergantung di tebing – tebing, dengan panjang 60 meter dan lebar 1,6 meter dan **Tian Men Cave** (termasuk elevator) di sebut juga Gateway to Heaven adalah gua yang terkikis sehingga membentuk sebuah lubang dengan lebar 30 meter antara dua puncak. Untuk mencapai puncaknya menaiki tangga sebanyak 999 anak tangga serta mengunjungi Chinese Medicine. Mengunjungi Junsheng Sand Painting Gallery yang memiliki koleksi lukisan-lukisan dari pasir berwarna. Kemudian dan diantar menuju Hotel untuk beristirahat.

Optional tour : Tian Men Fox Lady +380 RMB/pax/ Show

Hotel : Mellow Crystal Hotel or Vienna Hotel (*4) atau setaraf



HARI 3 Zhangjiajie (MP,MS,MM)

Bus

(Bailong Elevator Up)

Perjalanan Anda hari ini mengunjungi **Puncak Yuan Jia Jie** dengan menggunakan elevator tercepat dan tertinggi, **Bailong Elevator Up**. Dilanjutkan dengan mengunjungi **Gunung Tianzi** menggunakan **cable car down** dimana kita bisa melihat pemandangan indah dari puncak dengan ketinggian 4000 m diatas permukaan laut.

Optional tour : Meili Xiang Xi Show +380 RMB/pax/ Show

Hotel : Mellow Crystal Hotel or Vienna Hotel (*4) atau setaraf



HARI 4 Zhangjiajie (MP,MS,MM)
Bus

Setelah sarapan pagi Anda akan diajak mengunjungi **Zhangjiajie Grand Canyon** terletak sekitar 15km dari area **Wulingyuan**. Daerah pemandangan yang menjadi kawasan wisata dengan luas sekitar 56,19 kilometer persegi terdiri dari pegunungan, danau, gua, tebing dan hutan serta mengunjungi yang terbaru **The Glass Bridge of Zhangjiajie Grand Canyon** yang baru di buka untuk umum 20 Agustus 2016. Jembatan dengan panjang 430 meter dan lebar 6 meter, melayang di atas lembah 300 meter yang mendalam antara dua tebing di daerah canyon, di lanjutkan mengunjungi **BaoFeng Lake** (termasuk Boat)

Hotel : Mellow Crystal Hotel / Vienna Hotel (*4) atau setaraf

(The Glass Bridge)

HARI 5 Zhangjiajie – Changsa
Bus
Changsa – Guilin (MP,MS,MM)
Bullet train

Hari ini kembali menuju **Changsha** dan perjalanan dilanjutkan menuju Guilin menggunakan bullet train. Setibanya Anda akan singgah di **Zhengyang Walking Street** yang merupakan distrik perbelanjaan paling terkenal di Guilin dimana Anda dapat menemukan banyak toko dan restaurant di sini.

Hotel : New Century Hotel / Days Inn / Xinfu An Hotel (*4) atau setaraf

(Zhengyang Walking Street)

HARI 6 Guilin – Yangshuo (MP,MS,MM)
Bus

Hari ini Anda akan diajak menuju **Yangshuo** menggunakan bus. Setibanya Anda akan diajak menikmati pemandangan di **Li River** dengan menggunakan **Bamboo Raft** atau kapal yang terbuat dari bambu. Anda dapat melihat **Moon Hill**. Acara dilanjutkan menyaksikan **Impresión of Liu San Jie** Show dengan alam pegunungan dan air Sungai Li sebagai panggung hasil karya Zhang Yi Mou (perancang acara pembukaan Olympiade 2008 Beijing). Kemudian Anda memiliki waktu bebas untuk berbelanja oleh-oleh di **West street**.

Hotel : Vienna Hotel / San Jia Hotel (*4) atau setaraf

(Impresion of Liu San Jie)

HARI 7 Yangshuo – Guilin (MP,MS,MM)
Bus

Hari ini kembali menuju **Guilin** menggunakan bus, Tour hari ini ajak city tour mengunjungi **Reed Flute Cave**, lokasinya lima kilometer barat laut dari pusat kota Guilin, merupakan gua terkikis adalah dunia spektakuler berbagai stalaktit, pilar batu dan formasi batuan yang diciptakan oleh deposisi karbonat dan diterangi oleh pencahayaan berwarna, kemudian menuju **Elephant Trunk Hill** yang merupakan lambang kota Guilin. Serta mengunjungi toko Silk.

Optional tour : Four Lakes Cruise(±270RMB/pax). / Mirage Guilin Show (±200RMB/pax).

Hotel : Vienna Hotel / Manhattan hotel (*4) atau setaraf

(Reed Flute Cave)


Acara bebas untuk Anda sampai tiba waktunya untuk Anda diantar menuju Airport untuk melakukan penerbangan kembali ke Tanah Air. Tibalah kita pada akhir perjalanan tour kali ini. Anda akan diantar kembali ke Tanah Air dengan membawa sejuta kenangan manis bersama **TX TRAVEL**. Terima kasih atas partisipasi Anda, sampai jumpa pada acara tour kami lainnya.

Harga berlaku untuk minimum keberangkatan 35 peserta

DEPARTURE DATE	ADULT / CHILD <i>Twin / Triple Sharing</i>	CHILD <i>With Bed</i>	CHILD <i>No Bed</i>	SINGLE SUPPLEMENT
SEP : 08 OCT : 13 NOV : 3, 17, 24	Rp. 11.200.000	Rp. 11.200.000	Rp. 10.900.000	3,5 JUTA

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tiket pesawat Jakarta – Guilin PP dengan Batik Air (Economy Class) ❖ Fuel Surcharge, Airport Tax International YQ ❖ Airport Tax Jakarta ❖ Bagasi 20 Kg sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan ❖ Akomodasi hotel 4* berdasarkan 1 kamar berdua ❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek wisata ❖ Tour Leader dari Jakarta yang menemani selama tour ❖ Asuransi perjalanan excluded untuk usia diatas 70 tahun 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Pembuatan passport dan dokumen lainnya ❖ Visa dan Tipping Rp. 1.000.000/pax ❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll ❖ Pengeluaran pribadi ❖ Optional tour ❖ Biaya lain yang tidak termasuk di atas ❖ Trolley TX 4 roda / Voucher Photobook / Sim Card Local ❖ Visa China <p>Persyaratan :</p> <p>Scan Passport yang jelas dan berwarna 2 lembar Foto 4x6setengah badan terbaru (max 1 bulan, jelas dan berwarna)</p>

Syarat dan Ketentuan :

- Uang muka sebesar **5 JUTA/orang** pada saat pendaftaran dan tidak dapat dikembalikan (non-refundable) bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun.
- Pendaftaran tanpa uang muka sewaktu-waktu dapat diberikan oleh pendaftar lain tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.
- Pelunasan paling lambat **1 Bulan sebelum tanggal keberangkatan**.
- Susunan acara/penerbangan/harga dapat berubah/naik sewaktu-waktu tergantung kondisi penerbangan ataupun sisa seat yang tersedia dan juga biasanya harga akan naik bagi yang mendaftar tour mendekati tanggal keberangkatan
- Pembatalan :
 - 7 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 100% /org dari harga tour.



TX TRAVEL

- 14 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 50% /org dari harga tour.
- **Harga/Jadwal Tour/Airport tax Int'l & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.**

